

Réouverture du Labô à Idées.

Ce samedi 16 février, et après les travaux de rafraîchissement effectués par les services techniques, le nouveau Labô à Idées a pu ouvrir ses portes.

En lieu et place de l'ancien bar L'odyssée, il offre désormais un espace plus vaste, propice à l'accueil d'un public plus nombreux. Auparavant situé Place du Château, le local avait dû déménager pour laisser place à un nouveau commerce, AZ Rénov'.

Le projet de revitalisation.

2018 est une année charnière pour la commune de Guéméné-sur-Scorff car le projet de revitalisation du centre-ville, mené par la municipalité, est désormais dans sa phase opérationnelle. Le Labô permet ainsi à la population guéménoise, des communes proches mais aussi à tous les curieux, de venir s'informer, débattre, obtenir des informations sur le projet ou simplement sur une action particulière. Les différentes fiches-actions établies, qui sont autant de chantiers à réaliser pour les années à venir, sont consultables sur place. Un calendrier est d'ores et déjà prévu pour que le projet arrive à son terme en temps et en heure, cependant, le visiteur pourra venir apporter ses idées et faire part des chantiers qu'il considère comme nécessaires dans l'immédiat pour l'avenir de la commune, ses priorités.

Informations pratiques.

Ouvert du mardi au samedi de 9h30 à 12h30 et de 14h à 18h, le Labô à Idées est situé au 4, rue Trébuil (ancien bar L'Odyssée). Alexis Paboeuf, étudiant, embauché par la mairie dans le cadre de son stage de Master 2 Valorisation du Patrimoine et développement territorial, accueillera les visiteurs. Des animations et ateliers sont déjà en préparation pour faire vivre le projet, mais surtout, il s'agit d'un projet co-construit avec tous les acteurs du territoire et l'avis de la population n'est pas important, il est la condition nécessaire à l'aboutissement du projet.